
Auf Anregung von AM Breuer sagt Hr. Dr. Paulus  zu, den ADAC über das Nichtvorhandensein 
des Campingplatzes zu informieren. 
 


